

Tischtennisabteilung sagt DANKE!

Geschrieben von: Jörg Fetzer

Mittwoch, den 11. Oktober 2017 um 11:07 Uhr

Neue Trikots für die Tischtennisabteilung

Die Abteilung Tischtennis der TSG Giengen hat dank großzügiger Spenden von

“Manfred Mieskes – Fliesen, Platten & Mosaik“

und

“LVM Versicherungsagentur Wolfgang Nessner“

neue Trikots mit Hosen bekommen.

Die Abteilung mit Abteilungsleiter Martin Gold bedankt sich recht herzlich bei den Sponsoren und freuen sich auf das erste Spiel in den neuen Trikots.

Tischtennisabteilung sagt DANKE!

Geschrieben von: Jörg Fetzer

Mittwoch, den 11. Oktober 2017 um 11:07 Uhr

